
BRUNA DO PAT COBRA DADOS SOBRE DÉFICIT HABITACIONAL

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Vereadora requereu da prefeitura informações acerca da existência de uma lista referente
ao déficit de habitação no Município. Caso haja negativa sobre a existência da referida lista,
a parlamentar solicitou uma programação para a realização da pesquisa.
“Tendo em vista a grande dificuldade que muitas pessoas encontram na compra do seu
imóvel, citado documento será uma ferramenta de extrema importância para que a
Prefeitura Municipal, em conjunto com a Câmara Municipal, busque parcerias para
realização de programas sociais, de modo que o mesmo seja implantado no Município”,
explicou.
O texto teve aprovação unânime dos vereadores durante sessão ordinária realizada nesta
terça-feira, 16.
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